

WARTA

Orang Tua Asuh di Lokasi TMMD Senang Hati, Prajurit TNI Pintarkan Anak Mereka Mengaji

solmi - JAMBI.WARTA.CO.ID

Nov 5, 2022 - 12:20



foto : Edo

JAMBI – Sejumlah ibu-ibu yang menjadi Orangtua Asuh para personel Tim Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 Kodim 0415 Jambi – termasuk puluhan mahasiswa KKN Unja – di Desa Kembang Seri Baru, Kecamatan Marosebo Ulu, Kabupaten Batanghari, Provinsi Jambi bersenang hati.

Betapa tidak, semenjak kehadiran para prajurit TNI yang menjadi anak asuh, suasana keseharian di rumah mereka berasa lebih nyaman dan penuh

keceriaan. Tidak hanya itu, anggota TNI anak asuh mereka menghidupkan suasana malam di rumah mereka lebih berkah, karena diwarnai ibadah salat berjemaah, dan mengaji ayat-ayat suci Alquran.

"Alhamdulillah, anak-anak asuh membuat suasana malam di rumah kami lebih damai dan berkah. Mereka menyemangati keluarga kami untuk menghidupkan salat berjemaah. Bahkan, setelah salat magrib berjemaah, beberapa anggota TNI, anak asuh kami, mengajari anak dan keponakan kami mengaji Alquran," ujar Khoriah salag seorang ibu asuh dari prajurit TNI yang bertugas melaksanakan Program TMMD ke-115 di Desa Kembang Seri Baru.

"Kalau di rumah saya ada anak tiga anak. Mereka mengajak teman-temannya untuk ikut mengaji dan menghafal dan memahami ayat-ayat suci Alquran," tambah Khoriah.

Suka-cita tidak hanya dirasakan Khoriah. Anak-anak yang diajari mengaji, lengkap dengan teknis melantunkan yang indah dan tadwid yang benar, juga bergirang hati. Beberapa anak, mendapatkan banyak kemajuan, dan sudah belajar sampai 20 juz.

"Bapak TNI itu baik-baik. Mereka penyabar, walapun kami kadang salah. Insya Allah walaupun bapak TNI nati pergi, kami akan meneruskan mengaji, sampai bisa khatam Al-Quran," ungkap seorang anak bernama Pita.

Hasl serupa juga dikemukakan gadis kecil bernama Cila, tujuh tahun. Berkat bimbingan prajurit TNI anggota Tim Satgas TMMD, pengajiannya sudah mencapai juz 13. Sebagian bahkan sudah dia hafal.

Koordinator Penyelenggara TMMD ke-115 Kodim 0415 Jambi Mayor Inf Beni mengapresiasi semangat anak-anak di lokasi TMMD belajar mengaji dengan beberapa prajurit TNI yang punya ilmu kemampuan mengaji Alquran, di beberapa rumah asuh yang ditempati anggota Tim Satgas.(UTI)